

Rallye du Chablais 28./29. Mai 2021

Persönlicher Rennbericht von Janine & Beat Wyssen

Letztes Wochenende war es nach langem Warten endlich wieder so weit: wir konnten unserer grossen Leidenschaft dem Rallye fahren nachgehen! Aufgrund der Coronalage war der Motorsport in der Schweiz zu einer längeren Pause gezwungen, im 2020 konnten wir an keinem einzigen Rallye starten. Daher haben wir uns umso mehr gefreut, dass das Rallye du Chablais durchgeführt werden konnte.

Das Rallye du Chablais wurde aufgrund der Coronasituation ein wenig umgestaltet, beispielsweise gab es weniger Wertungsprüfungen und auch waren keine Zuschauer erlaubt.

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die Veranstalter, die Organisation und das Schutzkonzept waren sehr vorbildlich.

Der erste Rallyetag am Freitag, 28. Mai 2021 war sehr turbulent. Aufgrund von mehreren Unfällen konnten von den angesetzten vier Wertungsprüfungen nur zwei gefahren werden. Wir wünschen den verunfallten Fahrer/innen alles Gute und gute Genesung.

Am Samstag, 29. Mai 2021 ging das Rallye du Chablais bei schönstem Wetter weiter. Wir haben uns sehr wohl im Abarth 124 Spider gefühlt und es sehr genossen endlich wieder auf der Strecke Vollgas zugeben. Unser Abarth ist sehr gut gelaufen und wir haben als Team wunderbar funktioniert, so war es uns möglich, sehr gute Zeiten zu fahren. Am Samstag konnten alle acht geplanten Wertungsprüfungen gefahren werden.



Schlussendlich haben wir den **22 Rang im Gesamtklassement** erreicht und in unserer **Klasse RGT den 4. Platz**. Wir freuen uns sehr über dieses Resultat und sind stolz darauf.

Unser voraussichtlich nächstes Rallye ist das Rallye del Ticino vom 24./25. September 2021.

Zum Schluss möchten wir uns auch ganz herzlich bei unserem Team bedanken ohne die Unterstützung im Hintergrund, wäre unsere Leistung nicht möglich. Schön seid ihr mit dabei!

Wir halten Euch auf dem Laufenden!

Janine & Beat Wyssen



Impressionen

